

經濟欄

伯國輸出貿易中 聖州は四割一分 二百五十九萬五千

昨年度伯國輸出貿易額は三百千磅即ち金額の五割二分九厘三十分八千二百七十七トシであるが、この中セントス州の輸出額が百二十八萬七千七百二十八トシを占め、これを金額に換算すると、全体の輸出額に占める割合は四割一分四厘六毛に當つてゐる。これを金額に換算すると、全体の輸出額に占める割合は四割一分四厘六毛に當つてゐる。これを金額に換算すると、全体の輸出額に占める割合は四割一分四厘六毛に當つてゐる。

主要輸出品	数量	金額%	数量%
綿	1,133,000	10.5	1.2
羊毛	1,133,000	10.5	1.2
皮革	1,133,000	10.5	1.2
肉類	1,133,000	10.5	1.2
魚類	1,133,000	10.5	1.2
砂糖	1,133,000	10.5	1.2
豆類	1,133,000	10.5	1.2
油類	1,133,000	10.5	1.2
木材	1,133,000	10.5	1.2
その他	1,133,000	10.5	1.2

輸出界恢復 倫敦金物相場 天井知らずに昂騰

軍擴張發表の影響大
英國の軍備五ヶ年計畫發表以來、輸出界は恢復の途程を示し、倫敦金物相場は天井知らずに昂騰し、銅、鉛、亜鉛の相場は急激に上昇した。これは軍備擴張の必要から、資源の確保が急務と見られてゐるためである。

品名	相場
銅	100.00
鉛	100.00
亜鉛	100.00
金	100.00
銀	100.00
白金	100.00
パラジウム	100.00
ニッケル	100.00
コバルト	100.00
マンガン	100.00
鉄	100.00
錳	100.00
クロム	100.00
ニオブ	100.00
タングステン	100.00
モリブデン	100.00
セレン	100.00
テルル	100.00
ビスマス	100.00
アンチモン	100.00
コバルト	100.00
マンガン	100.00
鉄	100.00
錳	100.00
クロム	100.00
ニオブ	100.00
タングステン	100.00
モリブデン	100.00
セレン	100.00
テルル	100.00
ビスマス	100.00
アンチモン	100.00

主要商品市況

品名	買値
小麦	100.00
大麦	100.00
粟	100.00
豆	100.00
豆油	100.00
菜油	100.00
糖	100.00
茶	100.00
紙	100.00
布	100.00
皮革	100.00
木材	100.00
その他	100.00

聯邦諸州輸出 年毎に増加

伯國諸州の輸出額は年毎に増加をみせてゐる。これは、資源の豊富さと、工業の発展によるものである。特に、鉄鋼、機械、化学製品などの輸出が顕著である。

Cia. Internacional de Capitalização

Rua São Bento, 490 -- SÃO PAULO -- Telephone 2-7616

四月分抽籤報告

V N E
Q G F
R N Q
Y W D
P U C
K X B
L R
U Q

詳細は外務省及銀行宛御照会下さい

Ao Esporte Nacional

Caixa Postal 2446 Rua São Bento 256 São Paulo

常々運動具界の王座にある
當店の運動具を御試用あれ

野球用具 テニス用具
陸上競技用具 水泳用具
剣道用具 フットボール用具
バレーボール用具 バスケケットボール用具
ボクシング用具

左記特約店を御利用下さい

マリアリア 西川商店
ルツサンピエラ バザール 東京
ロンドリーナ 齋木 勇

讓渡廣告

謹啓各位益々御清榮之段奉慶賀候
陳者弊館儀日頃格別の御愛顧を蒙候段奉謝候今般都合により五月一日より弊館の權利其他一切を櫻井庫藏氏に讓渡候に就ては今後共舊に倍し御愛顧御引立の程を偏に奉願上候
敬具

讓受廣告

謹啓各位益々御多祥の段誠に目出度奉賀候
陳者從來マリアリア市にて長らくホテル萬平を經營致し居り候處今般サンパウロ市小川ホテルを讓受け經營致す事と相成候
就てはマリアリアの方は從前通り二男博を營業主任とし萬平支店と改名サンパウロの方は萬平本店として五月一日より經營營業致し居候就而前主小川殿より以上の御援助御引立相願度萬平獨特の調理方に依り美味且營養充分なる料理と室内セイケツは勿論設備も大々の改善致し御來客の御満足を得る様改良を加へ且つ使用人一同も親切丁寧をモットーとして御來客に對し一つも不安なからしめ申可候間何卒御出聖の折は一度御試宿あらん事伏して御願申上候
尚マリアリア支店も本店同様格別の御引立被下度幾重にも御願申上候
其他歸國手續、領事館諸官廳への願書一切、醫師の通譯、買物其他一切親切丁寧無料にて取扱ひ申可候間何卒御利用あらん事を御願申上候
敬具

昭和十二年五月

萬平本店

櫻井庫藏
サンパウロ市
コンセルレイロ・フルタード九三

移民博

官許移民入国五者 聖州目指して殺戮してゐる
十周年記念の移民博は今日開会
式を挙げて、意は約百萬人、我が大和民
族は十七萬七千五百五十一名で
明日曜から一般
に公開されるが、同博には移民
として古く人間の頭数も多い
伊太利は本國から政府代表、マ
ネリ伯がわざわざ來伯、會場内
の伊太利館などは材料全部本國
から取寄せ當地で組立てるとい
ふハリ切り方である、扱この五
十年間に聖州に入つた移民は總
計二百八十四萬七千餘でその中
百六十一萬は自由移民、残り百
二十三萬七千は補助移民である
今から半世紀前即ち一八八七年
から五年毎に入つた移民数は左
の通り

一八八七—一八九一	三九、二八
一八九二—一八九六	四三、七二
一八九七—一九〇一	四八、八三
一九〇二—一九〇六	五三、九四
一九〇七—一九一〇	五九、〇五
一九一一—一九一五	六四、一六
一九一六—一九二〇	六九、二七
一九二一—一九二五	七四、三八
一九二六—一九三〇	七九、三九
一九三一—一九三五	八四、五〇
一九三六—一九四〇	八九、六一
一九四一—一九四五	九四、七二
一九四六—一九五〇	九九、八三
一九五一—一九五五	一〇四、九四
一九五六—一九六〇	一〇九、〇五
一九六一—一九六五	一〇四、九四
一九六六—一九七〇	九九、八三
一九七一—一九七五	九四、七二
一九七六—一九八〇	八九、六一
一九八一—一九八五	八四、五〇
一九八六—一九九〇	七九、三九
一九九一—一九九五	七四、二八
一九九六—二〇〇〇	六九、一七

よよく明日から
粹を誇つて蓋開け
半世紀で二百万入国

訪伯礦物使節 第二陣池田氏(研磨専務)

【東京發】南米の寶庫伯國、大工學部講師清水誠氏及び探
の礦物資源を調査し更に進んで鑛業井上竹治氏が着伯したが第
これを邦人の手で企業化し日伯二陣としてグアイヤス、研磨專
經濟提携の實を擧げるとともに務池田健六氏及び日神戶深津信一
我が礦物資源を確保せんとする氏が来る十三日神戶出帆の便船
日伯協會派遣の訪伯礦物使節は、先發の清水氏は主として學術
第一陣として既報の如く過伯版、先發の清水氏は主として學術

アルゼンチンへ 櫻がお嫁入り

植木外交のうれしい便り
隣國アルゼンチンへ櫻、公使を通じて日本特有の
孫樹など日本原産植物の種、黒松、五葉松、落葉松、檜
子が日阿親善の種子を播き、高野杉、公孫樹等十
にゆくといふ朗らかな話、二種類の植物の種子を我國
昨年ア國政府の國立公園本、これに應じた日本園協
部からモンテネグロ駐日代

ヒンデンブルグ號 爆破

北米レークハーストに於て
集つた彌次馬廿五万!

空の怪物の墜

昨年十一月、
三十日聖市
上空に現れ
尤科學獨逸
が誇る空の
怪物ヒンデ
ンブルグ號
一名の人員を
は去る六日
北米に第二
一回目の航行を終へて同夜午
後十二時獨逸向け歸途飛行に就

人生は七十歳か
ら、一家六人を作
れてブラジル移民を
志し岩手縣海外協會
へ願ひ出た白髪
の七十老人があつた
の七十年前、彼等は
動き十歩歩の田畑を持つ様
になつたが、昨秋未曾有の水
害でまた元の不阿彌、そこで
息子夫婦、孫夫婦、曾孫を引
き連れて一切播直しの意氣、
協會でも、これでこそ岩手魂
だ、と激励したと

重岩に前審同様
十二年を求刑
ブリグの戀女房殺し、
年若の戀女房を殺害し社會の耳
目を衝動させたブリグ、キリ
目事件の重岩は第一審で十二
年を求刑されたが四月下旬開か
れた第二回公判でも同じく十二
年を求刑された

とは羨ましい
「同好會」に感心
既報、鳥居博士は
来る日には着聖
の予定であるが、
通過聖市文科大
學教授マリオ・デ・アンドラー
デ氏等によつて組織された民族
學並に傳説協會では博士の來
聖に非常な期待をかけて居り、
一昨日同大學文科教授レ・ス
トラウス氏は市毛總領事を訪問
鳥居博士歓迎について種々打合
せを行つたが、席上總領事が考
古學同好會の事を話すと、非常
な興味を持ち、在伯邦人はお百
姓仕事ばかりやつてゐると思つ
たが、こいふ學問上の事にま
で着手し、同好會も邦人二十萬
が後援してゐるとはうらやまし
い次第だ、と語つた

鳥居博士歓迎會
聖市日會主催で
聖市日本人會では文化使節鳥居
博士を迎へて左記の如く歓迎と
講演會を催すこととなつた

水も漏さぬ手配に
泥ちやん参る
去る二十九日夜マリ
リ市某邦人ホテル
で九コソトスのブラ
スコンと及び沖商會
が、振出し小切手が紛失
をだ、振出し小切手が紛失
大騒ぎとなつたが、盗まれたお
客さんは直ちにノロエスチ銀行
にその旨通知し銀行からは更に
各支店宛番號と金額を知らせて
水も漏さぬ手配をしたため、ず
かり参つたのは泥ちやん、盗
んだもの、金に替へられず、そ
のホテルのキントールに捨てた
らしく後はど家人に見えられた
何分侵入を阻つたこの手口
は伯人ではなく邦人らしい
いふので各旅館では見なれぬ
怪しい客は宿泊お断りを申上
げて居る

農事試験場
愈よ仕事に着手
農事協會經營の農事試験場は昨
年來より場所の選定問題で行機
んでゐたが、既報の通りエメボ
イと決定したので、本格
的に事業へ取りかゝることとな
つた、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

テニスの藤倉君
亞國へ遠征
プロコピオ君と共に
昨年來伯以來忽ちブラジル庭球
界のナンバーワンになつてしま
つた藤倉君は、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

伊藤商會
募集
國産インペリアル・ミシン
ヴェンデ
ドール
聖市附近並に奥地賣込みの爲め
ヴェンデドールを募集します
一、確實なる身元保證を要します
二、ミシンの心得ある方
詳細は左記へ
聖市イルマン・シンブリヤナ二二
郵函 三三三三二
伊藤商會

泥ちやん参る
去る二十九日夜マリ
リ市某邦人ホテル
で九コソトスのブラ
スコンと及び沖商會
が、振出し小切手が紛失
をだ、振出し小切手が紛失
大騒ぎとなつたが、盗まれたお
客さんは直ちにノロエスチ銀行
にその旨通知し銀行からは更に
各支店宛番號と金額を知らせて
水も漏さぬ手配をしたため、ず
かり参つたのは泥ちやん、盗
んだもの、金に替へられず、そ
のホテルのキントールに捨てた
らしく後はど家人に見えられた
何分侵入を阻つたこの手口
は伯人ではなく邦人らしい
いふので各旅館では見なれぬ
怪しい客は宿泊お断りを申上
げて居る

農事試験場
愈よ仕事に着手
農事協會經營の農事試験場は昨
年來より場所の選定問題で行機
んでゐたが、既報の通りエメボ
イと決定したので、本格
的に事業へ取りかゝることとな
つた、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

テニスの藤倉君
亞國へ遠征
プロコピオ君と共に
昨年來伯以來忽ちブラジル庭球
界のナンバーワンになつてしま
つた藤倉君は、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

伊藤商會
募集
國産インペリアル・ミシン
ヴェンデ
ドール
聖市附近並に奥地賣込みの爲め
ヴェンデドールを募集します
一、確實なる身元保證を要します
二、ミシンの心得ある方
詳細は左記へ
聖市イルマン・シンブリヤナ二二
郵函 三三三三二
伊藤商會

水も漏さぬ手配に
泥ちやん参る
去る二十九日夜マリ
リ市某邦人ホテル
で九コソトスのブラ
スコンと及び沖商會
が、振出し小切手が紛失
をだ、振出し小切手が紛失
大騒ぎとなつたが、盗まれたお
客さんは直ちにノロエスチ銀行
にその旨通知し銀行からは更に
各支店宛番號と金額を知らせて
水も漏さぬ手配をしたため、ず
かり参つたのは泥ちやん、盗
んだもの、金に替へられず、そ
のホテルのキントールに捨てた
らしく後はど家人に見えられた
何分侵入を阻つたこの手口
は伯人ではなく邦人らしい
いふので各旅館では見なれぬ
怪しい客は宿泊お断りを申上
げて居る

農事試験場
愈よ仕事に着手
農事協會經營の農事試験場は昨
年來より場所の選定問題で行機
んでゐたが、既報の通りエメボ
イと決定したので、本格
的に事業へ取りかゝることとな
つた、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

テニスの藤倉君
亞國へ遠征
プロコピオ君と共に
昨年來伯以來忽ちブラジル庭球
界のナンバーワンになつてしま
つた藤倉君は、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

伊藤商會
募集
國産インペリアル・ミシン
ヴェンデ
ドール
聖市附近並に奥地賣込みの爲め
ヴェンデドールを募集します
一、確實なる身元保證を要します
二、ミシンの心得ある方
詳細は左記へ
聖市イルマン・シンブリヤナ二二
郵函 三三三三二
伊藤商會

泥ちやん参る
去る二十九日夜マリ
リ市某邦人ホテル
で九コソトスのブラ
スコンと及び沖商會
が、振出し小切手が紛失
をだ、振出し小切手が紛失
大騒ぎとなつたが、盗まれたお
客さんは直ちにノロエスチ銀行
にその旨通知し銀行からは更に
各支店宛番號と金額を知らせて
水も漏さぬ手配をしたため、ず
かり参つたのは泥ちやん、盗
んだもの、金に替へられず、そ
のホテルのキントールに捨てた
らしく後はど家人に見えられた
何分侵入を阻つたこの手口
は伯人ではなく邦人らしい
いふので各旅館では見なれぬ
怪しい客は宿泊お断りを申上
げて居る

農事試験場
愈よ仕事に着手
農事協會經營の農事試験場は昨
年來より場所の選定問題で行機
んでゐたが、既報の通りエメボ
イと決定したので、本格
的に事業へ取りかゝることとな
つた、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

テニスの藤倉君
亞國へ遠征
プロコピオ君と共に
昨年來伯以來忽ちブラジル庭球
界のナンバーワンになつてしま
つた藤倉君は、先づ本年中に完成させるべ
き仕事は左の通りである
一、道路開墾
二、試験場へ行く直通路延長四
キロの開墾

伊藤商會
募集
國産インペリアル・ミシン
ヴェンデ
ドール
聖市附近並に奥地賣込みの爲め
ヴェンデドールを募集します
一、確實なる身元保證を要します
二、ミシンの心得ある方
詳細は左記へ
聖市イルマン・シンブリヤナ二二
郵函 三三三三二
伊藤商會

讓チンツラリア
小生方は七年間經驗
を誇る優秀なる洗濯
店なり
今般都合により譲り
御希望の方は至急左
記へ
聖市
ピニエロス街一〇八

セキ
リウマチ
脊の痛み
六十年以上の使用により
實證せられたる

EMPLASTRO
MARCA
REGISTERADA
PHENIX

Pan Americano
當市上流顧客の御負を戴
いて居ります、美味しくて
盛澤山、晝食六軒夜食七軒
Rua Xavier de Toledo, 3 e 5
Tel. 4-3515 Direcção - Mrs. Frances

ヘニックス膏藥
は、セキ、リウマチ、脊の痛み、に驚く
べき効果をもたらして居ります
同病にお苦しみの方は速刻各地藥店にて
お求め下さい

御注意
往々ヘニックス膏藥と銘打つた偽品が黃封筒に
入れて發賣されて居りますから、御買求めの際は特
に赤印紙添附の白封筒に印刷した上記マルカのもの
をお買下さい

伊藤商會
募集
國産インペリアル・ミシン
ヴェンデ
ドール
聖市附近並に奥地賣込みの爲め
ヴェンデドールを募集します
一、確實なる身元保證を要します
二、ミシンの心得ある方
詳細は左記へ
聖市イルマン・シンブリヤナ二二
郵函 三三三三二
伊藤商會

伊藤商會
募集
國産インペリアル・ミシン
ヴェンデ
ドール
聖市附近並に奥地賣込みの爲め
ヴェンデドールを募集します
一、確實なる身元保證を要します
二、ミシンの心得ある方
詳細は左記へ
聖市イルマン・シンブリヤナ二二
郵函 三三三三二
伊藤商會

NIPPAK SHIMBUN

Journal Nipponico de maior circulação no Brasil

Anno XXIII

S. Paulo - Sabbado 8 de Maio de 1937

Num. 1.141

NIPPAK SHIMBUN

PROPRIETARIO
SACK MIURA
DIRECTOR GERENTE
Masaaki Ujihara Alfredo Takeuchi

Redacção - Administração e Officinas
Rua Maestro Cardim, 169
Telephones: 7-3025 e 7-3326
Caixa Postal, 375
Endereço Telegrafico: "Nippak"

SUCURSAL:
Rua Conde do Pinhal, 164
Telephone 2-3926
SÃO PAULO - Brasil

Assinaturas
PARA O BRASIL
Por ano.....\$05000
Por semestre.....165000
Numero avulso.....\$500
PARA O EXTERIOR
Por ano.....605000

Annuncios
Temos a disposição dos interessados
uma tabella completa de preços para
annuncios nesta folha

Noticias e telegrammas do Nippon

(Serviço especial do NIPPAK SHIMBUN e dos jornaes)

Petroleo synthetico

A liquidação da hulha deu um esplendido resultado

Tokio, 28 — O ministerio da Marinha publicou o seguinte comunicado, a respeito de petroleo synthetico:
"O Laboratorio de estudos sobre combustiveis, da Marinha, que estava construindo uma fabrica de liquidação da hulha, liquidificação essa conseguida graças aos estudos do mesmo Laboratorio, realisou, com pleno exito, a primeira experiencia para a produção do combustivel liquido. O resultado confirmou perfeitamente o projecto, produzindo uma excelente benzina para a aviação. Este exito, alcançado pela Marinha, contribuirá grandemente para a solução do problema de combustiveis para a aviação nacional, sendo auspicioso tanto do ponto de vista militar como industrial."

Isenção do imposto de consumo sobre fibras será posta em vigor dentro de poucos mezes

Tokio, Março — O desenvolvimento das industrias de fibra-celluloses em nosso paiz tem sido extraordinario nestes ultimos annos. Succedaneo dos fios animaes e vegetaes, o "steeple fiber" é considerado, hoje em dia, a materia prima das mais importantes, que alimenta grande parte das numerosas machinas. Entretanto, o imposto de consumo que pesa sobre essa materia vinha sendo alvo de commentarios, como elemento mais pernicioso que impedia, em parte, o seu natural desenvolvimento.
Comprehendendo essa razão, que assistia aos clamores populares, o ministerio da Fazenda acaba de elaborar uma lei, isentando a importante materia prima do pesado e pernicioso imposto. Afim de evitar que esse projecto morra nas pastas do Congresso Nacional, entende o titular da pasta que essa lei, não sendo modificadora da lei tributaria do Imperio, poderá ser decretada por S. M. o Imperador, sem que isso vá de encontro aos preceitos constitucionaes. Assim, a nova lei entrará em vigor este anno, mesmo dentro de poucos mezes.

Diminui o numero de desempregados

em consequencia da grande actividade das industrias armamentistas

Tokio, Abril — O ministerio do Interior publica uma relação do numero de desempregados existentes em Março dos ultimos 8 annos, pela qual se observa uma diminuição continua, a partir de 1934. Essa diminuição é causada principalmente pelo extraordinario surto da industria de armamentos dos ultimos tempos.

Anno	numero de desempregados
1929	294.095
1930	366.798
1931	418.248
1932	489.168
1933	418.858
1934	374.318
1935	356.557
1936	345.855

O progresso da industria chimica no Nippon

Existiam 4.300 fabricas cuja produção attingiu a 1514 milhões de yens em 1934

O desenvolvimento das industrias chimicas no Nippon tem sido realmente grande nos ultimos annos, especialmente depois da guerra mundial. Em 1934 existiam no Imperio 4.300 fabricas de industrias chimicas, representando 5,3% do total de todas as fabricas industriaes do Japão. No mesmo anno o capital invertido nesse ramo de industria alcançava 1.355 milhões de yens, ou sejam 5,1% do total do capital industrial do paiz. Estas industrias chimicas empregaram 192.000 operarios para produzir productos avaliados em 1.514 milhões de yens, dos que 206 milhõs toram exportados.

Partiu o futuro chefe clinico do Hospital Japonês de São Paulo

Tokio, 1 — O doutor Takejiro Kamada, convidado para chefe clinico do Hospital Japonês de São Paulo, partiu a bordo do "Tatsuta Maru", com destino aos Estados Unidos, onde visitará diversos hospitaes. De Nova York rumará para o Brasil, no "Southern Cross", provavelmente nos primeiros dias de Junho proximo.
O doutor Kamada occupava o cargo de hospital "Saiseikai" e assistente da Faculdade de Medicina da Universidade de Keiwo.

Um diplomata brasileiro condecorado por S. Magestade

Tokio, 6 — A agencia «Domei» annuncia que S. M. o Imperador condecorou com as insignias da ordem do Theosouro Sagrado o sr. Antonio Moreira de Abreu, primeiro secretario da embaixada do Brasil nesta Capital.

Chegaram ao Nippon os dois primeiros estudantes brasileiros enviados pelo Instituto Cultural Nippo-Brasileiro

Tokio, 1 — A bordo do paquete «Montevideo Maru» chegaram os estudantes brasileiros, Pimentel e Varella, que vieram aperfeiçoar seus estudos nas nossas universidades, sob o patrocínio do Instituto Cultural Nippo-Brasileiro.

ASPECTOS DE TOKIO

X

Ainda as construcções. — Os incendios. — O maior problema para a engenharia tokienese — Os terremotos e os incendios — Os edificios subterraneos — A defesa anti-aerea

O problema principal nas construcções tokienenses é o de diminuir tanto quanto possivel os incendios. O Nippon registra annualmente a morte de 3 a 4.000 pessoas, por incendio, grande parte devido a construcções de madeira que, infelizmente, ainda hoje predominam neste paiz. Os prejuizos causados pelo fogo são avaliados em 50.000.000 de yens, por anno. O grande terremoto de Setembro de 1923 causou a morte de 156.693 pessoas, subindo o total dos prejuizos a somma enorme de 5.500 milhões de yens. E, como todos sabem, Tokio foi a principal victima do horrivel tremor de terra. A perda de vidas e bens foi elevada, principalmente devido as construcções de madeira que se incendiam com facilidade. Para evitar os incendios nesta cidade, é preciso, antes de mais nada, construir casas não incendiaveis, de concreto armado. Entretanto este objectivo não pode ser attingido tão facilmente como se poderia imaginar. Em primeiro lugar a situação economica do povo, não permite dispendir grandes sommas, necessarias para a construção dos modernos arranha-céus. Em segundo lugar, a vida nipponica ainda não occidentalizada totalmente, constitue um serio obstaculo a execução da reforma nas construcções. Em Tokio, os de grande importancia economica como Marunouchi; Nipponbashi, etc., obedecem ao plano "A" de defesa collectiva contra incendio e os bairros destruidos pelo terremoto, como Kanda, Assakase, Fukagawa, Honsho, S. Koshikawa, Hongo, etc. pertencem ao plano de defesa "A", plano este que tem por base as avenidas espaçosas que hoje cortam os bairros citados.

no subevenciona as construcções, sejam ellas destinadas a casas commerciaes ou residenciaes. E' de esperar que até as olympiadas de 1940 desapareçam por completo as "barracas" tão prejudiciaes a harmonia do conjuncto. O governo, levando em consideração a defesa aerea, começou a subvencionar tambem as construcções subterraneas. Destas, acha-se em construção, actualmente, o edificio "Dauchi Sogokan", de quatro pavimentos submersos na terra.

Em Tokio, a altura das casas está fixada em 31 metros, não sendo possivel, portanto, erguer arranha-céus do typo "Empire State Building" de Nova York, que mede 380 metros.

御醫者様が御出になる迄必
要の「病者の友」一冊を座
右へ
マレイタ、黄須、花柳病、トラホ
ーム其他當伯國特有病の手當法が
日本文で書いてあります、御一報
次第無料郵送致します
Dr. Rauli Lette & Cia.
R. Benjamin Constant, 31 - S. Paulo
Rua Frei Gaspar, 87 - Santos

Preços baixos nos mercados durante o mez de fevereiro ultimo

Tokio, Março — Os preços por atacado de varias mercadorias, em vigor nesta Capital, vêm soffendo consideraveis altas, desde o mez de novembro de 1936, tendo sido verificado um augmento de 16,4% nestes ultimos tres mezes. Entretanto, devido a baixa verificada nos preços de ferro, fibras, tecidos e fios, esse augmento ficou paralisado durante o mez de fevereiro ultimo, periodo em que as cotações baixaram de 1,2%. No entanto, comparado o quociente com o igual periodo passado, ainda se verifica um augmento de 20,6%, ou seja igual ao de 1935. Dos artigos incluídos nesse calculo, 46 tiveram os seus preços augmentados, sendo que 40 sofreram baixas, que produziram essa media declinatoria-

CASA PAIVA
Almeida & Almeida
RUA SÃO BENTO, 29
SÃO PAULO

二割引・五割引
吉例半期
大賣出し
此好機を御見逃しなく

虫歯を防いで歯を白く.....一番いいのは
ネモ！ネモ！
獨乙人技師永年研究創製の
ネモ煉齒磨
チューブ入り 一本三針

安くてもお歯はキレイに
なりませんわ！

メリケン粉のは
はみがき
では

日本人向きの、さわやかな口當り、心持ちよい香り.....
思案より先ずためせ！！
各地邦人商店又は藥店でお求め下さい

日伯社營業部

